

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ouverture du parc sportif et de loisirs du Quai Milliquet

Le nouvel espace ludique et sportif des rives du lac ouvrira le samedi 26 juin 2021, au nord du quai Milliquet. Cet espace destiné aux adolescent·e·s, aux adultes et aux aîné·e·s, répond non seulement aux besoins d'activité physique de plein air, mais se veut également un lieu de rencontre et de convivialité intergénérationnel.

L'espace est accessible gratuitement et en tout temps, la journée. Ce projet est le dernier des aménagements liés au préavis N°16-2018 accepté par le Conseil communal le 31 octobre 2018, octroyant un montant global de CHF 1'840'000 pour quatre projets. Le préavis comprenait les réaménagements des places de jeux du quai Milliquet Sud, du Collège des Alpes et du chemin du Pré-des-Clos. A ce jour, tous les projets ont été réalisés.

L'offre ludique et sportive comprend des engins de fitness, des terrains de pétanque, accompagnés d'espaces de repos et de pique-nique, ainsi qu'un terrain de beach-volley et un espace de pratique de la slackline (jeux d'équilibre sur sangle tendue).

L'intervention paysagère développe une végétation arbustive d'essences indigènes qui contribue à la biodiversité de la faune et de la flore, offrant de plus une floraison variée tout au long de la saison.

Du point de vue urbain, cet aménagement permet de redynamiser cette partie du parc, jusqu'alors sous-utilisée et offre une vue en direction du lac, depuis l'avenue des Désertes.

Pully, le 24 juin 2021 – La Municipalité

Annexes :

- *Vues au drone et photographies © Ville de Pully*

Renseignements complémentaires :

Direction de l'urbanisme et de l'environnement, Nicolas Leuba, Conseiller municipal, 079 401 10 11